

Stärkung seiner Nerven mitten in Tannenuft leben. Dann aber soll er mich verlassen und die Anerbieten annehmen, die ihm berühmte Männer gemacht haben, die sein Spiel bezauberte und die einen Künstler aus ihm machen wollen.“

Der Knabe hatte inzwischen still dageessen, aber sein Blick war haften geblieben auf dem greisen Paar, und er strich sich ein paar Mal wie im Traume über die Stirne; sie hätten gerne noch mehr gefragt, aber soeben fuhr ein Wagen vor und Frida flüsterte ihrer Mutter etwas zu, worauf diese fragte:

„Ist es Euch genehm, liebe Eltern, nach Hause zu fahren? der Weg ist doch zu ermüdend für Dich, liebes Mütterchen?“

Damit verabschiedeten sie sich von den beiden Wanderern, sie noch reichlich beisehend.

Im Schwarzwald.

Die Sonne neigte sich schon ihrem Untergange zu, eine feurige Scheibe, stand sie hinter dem dunkeln